ESCAPADE AUDAXIENNE EN ALSACE

Découverte des cimes alsaciennes

Textes et photos de Michel Leroy et Daniel Delfosse.

Début août, nous – les Dupont-Dupond alias Michel Leroy et Daniel Delfosse- (et nos épouses) avons décidé de passer une semaine de détente dans la vallée de Munster, à Metzeral précisément.

Naturellement, en plus des bagages, nos vélos étaient embarqués dans les voitures respectives.

Nous logions dans un gîte situé sur le versant de la Vallée et appartenant à la famille Iltis, des Alsaciens que je (Daniel) connais depuis 27 ans et qui sont devenus, suite à nos nombreuses locations, de véritables amis. Je voulais faire découvrir aussi à Michel et Colette, cette magnifique région au cœur de paysages à la beauté insoupçonnée

Deux randonnées vélo étaient prévues et organisées durant la matinée avec cols et descentes au programme. Le voyage en voiture se déroula sans encombre (on chargea DEJA le coffre de.... au Grand-Duché de Luxembourg). A 80 kms de notre destination, arrêt pour se restaurer à l'Hôtel restaurant "Julien" à Fouday. Cet établissement merveilleux pour les gastronomes et à prix intéressants offre en plus du repas, une vue sur un énorme domaine fabuleux à visiter à pied, avec des endroits de repos pour faciliter la digestion.... A voir et à tester......



Le décor du séjour étant planté, il est temps d'enfourcher nos bécanes et de vous faire part de nos deux seules sorties. La première nous emmène au départ du gîte vers Munster, et nous attaquons le col de la Schlucht (1139 m) à un bon rythme, au sommet nous empruntons la route des Crêtes, direction le Markstein et le Grand Ballon (1341 m) au sommet, nous nous ravitaillons en se disant que le plus dur est fait, que le reste est constitué de quelques montées moins pénibles et surtout de beaucoup de descentes vertigineuses et dangereuses. Nous continuons en passant le col du Breitfirst (1280 m) et le col du Platzerwasel (1180 m), des lieux ou le Tour de France est passé cette année... (il faut signaler que nous

redescendons seulement de quelques centaines de mètres et non au niveau zéro pour pouvoir passer au col suivant) et retour (descente rapide) vers Metzeral. Après une longue randonnée pédestre sur les ballons avec nos conjointes et nos guides alsaciens, vers une ferme auberge (le Kastelberg pour profiter du repas marcaire) nous décidons de réaliser notre seconde sortie le lendemain.

Cette dernière se limite à un décrassage vers Soultzeren et l'ascension du Petit Ballon (1163 m) où l' on croise de nombreux cyclos et où le ravito est le bienvenu en profitant du paysage.



Nous avons roulé sur des routes en parfait état, sans trous, ni déformations. Nous avons apprécié des panoramas à couper le souffle au propre et au figuré, car la dernière descente effectuée à 80 km/h et suite à un freinage tardif nous a valu quelques sueurs froides, mais heureusement pas de chutes, pas de fuites et pas de pluie. Nous espérons que les personnes qui connaissent l'Alsace pourront se retrouver et que des bons souvenirs leur reviennent en tête.

Nous avons pris beaucoup de plaisir à rouler dans ce coin remarquable, les grimpettes furent difficiles par moment, les descentes impressionnantes, mais nous y retournerons volontiers pour de nouvelles aventures "Audaxienne".